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Aos 09 (nove) dias do mês de junho do ano de 2022, às 15h00 (quinze horas), 
sob a presidência em exercício do vereador Luciano Marinho do vereador 
reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, 
número 564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma hibrida 
com as presenças dos vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo 
Eduardo Canuto, Marques, Cal Moreira, Fernando Holanda, Fabio Costa, 
Francisco Holanda Filho, Gaby Ronalsa, João Catunda, Joaozinho, Silvania 
Barbosa, Siderlane Mendonca, Leonardo Dias, Teca Nelma, Dr. Valmir, 
Oliveira Lima, Olivia Tenório. Foi justificada a ausência dos demais 
vereadores; Lida e aprovada Ata da Sessão anterior, enviada eletronicamente. 
Passando para o grande expediente como primeiro orador vereador Siderlane 
Mendonça traz importante informação para os ambulantes, comerciantes 
nesse período junino que estiveram na sensc para fazer seus cadastros e 
diante das discussões em audiências públicas dentre outros, o Prefeito JHC 
entendendo a importância desse período pôs pandemia e retorno das 
atividades na cidade de Maceió, atendendo um pedido desse líder, desse 
vereador que esteve com o secretario Ivan (secretário de governo), com o 
secretario Alex ( da Sensc), com o secretário Mourinha e em conversa todos 
entramos em um entendimento para gratuidade da taxa para os ambulantes 
no São João na cidade de Maceió, onde essa taxa está prevista em Lei, porém 
com a sensibilidade do nosso Prefeito para não cobrança dessa taxa está 
tendo uma alteração na Lei de número 6.685/2017 dando autorização ao 
Poder Executivo para instituir por decreto a isenção da taxa de autorização 
para o comercio eventual ou ambulante e demais taxas previstas no título 
terceiro da referida Lei estabelecendo alcance e vigência da referida isenção. 
Fala da importância da realização das festividades do são João, não sendo 
festividade por festividade mais sim uma forma de movimentar a economia 
com a geração de renda, também dando a todos os profissionais da música a 
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oportunidade de ganhar o seu dinheiro, bem como essa oportunidade se dá a 
todos os outros profissionais envolvidos em tipos de festividades como o São 
João, fala do papel importante da vereadora Silvania Barbosa junto a essa 
conquista da isenção de taxa. Segundo orador vereador Luciano Marinho 
parabeniza o Prefeito JHC por ter sido sensível junto aos ambulantes, dando 
aos mesmos a isenção de uma taxa que estava prevista em Lei, em tempo 
que parabeniza outras ações do prefeito que nesse seu mandato está mirando 
de forma direta e positiva junto as questões sociais e as necessidades da 
população de Maceió. Fala de forma feliz sobre a parte alta de Maceió no 
tocante aos muitos investimentos de obras de infraestrutura, de saúde, de 
educação dentre outras que vem sendo feito na região ao longo dos anos e 
principalmente nessa gestão do Prefeito JHC, ao tempo que também ressalta 
os investimentos imobiliários. Em seguida traz informação de suma 
importância para população da parte alta que é a assinatura da ordem de 
serviço do Governador Paulo Dantas para pavimentação do corredor de 
transporte do Jardim Royal dentre outras ruas do Lucila Toledo, bem como 
será construída uma Creche Cria no Graciliano Ramos, onde agradece a 
gestão municipal e estadual pelo olhar para a parte alta de Maceió que já foi 
muito esquecido. Discorre também sobre as festividades que estão sendo 
realizadas, contando com grandes atrações, em tempo que fala que ainda vão 
ter festividades no Graciliano Ramos ao longo desse mês que se comemora s 
festas juninas. Em aparte vereador Raimundo Medeiros diz estar feliz com as 
informações, porque esse vereador vem a 10 anos lutando para as melhorias 
nos bairros citados, onde enquanto líder comunitário enviei vários 
requerimentos para esse fim e espera que todas essas melhorias hora citada 
aconteçam pela Prefeitura e pelo o Estado. Retornando orador fala que os 
investimentos do estado e município independente de quem faça vem 
trazendo dignidade a população. Terceira oradora vereadora Silvania 
Barbosa fala da satisfação e parabeniza o Prefeito JHC pela isenção de taxas 
junto aos ambulantes, onde sabemos que é uma taxa legitima, porém, o 
Prefeito JHC mostrou sensibilidade junto a questão. Diz esperar que o 
Ministério Público possa avaliar e que as festas juninas aconteçam. Diz que 
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esteve na Prefeitura e conversando com o secretario Ivan e o mesmo falou 
que estaria a prefeitura indo ao Ministério Público para resolver a questão do 
são João e que as festividades aconteçam. Também registra reunião com o 
executivo no tocante a buscar apoiar os servidores. Em aparte vereador Leo 
Dias diz entender a preocupação da Promotora dra. Fernanda, no entanto não 
entende o porquê que o estado pode realizar as festividades juninas e alguns 
municípios estão encontrando dificuldade para realizar suas festividades, fala 
que o problema das chuvas foi geral e não parece razoável a Prefeitura de 
Viçosa ter sido impedida de fazer seu são João, a prefeitura de Maceió ter sido 
ajuizada e no entanto o Governo do Estado pode fazer seu são João sem ser 
questionado, estamos vendo duas formas diferentes de ver um mesmo 
problema, em tempo que espera que possa ser deferida para a realização do 
São João de Maceió devido a importância do mesmo para tantas pessoas que 
dependem desse tipo de evento para sobreviver. Diz que faz suas críticas, 
porem hoje vai fazer um elogio em público ao Secretário Ivan pelo seu bom 
senso e boa vontade para resolver os problemas que aparecem que não são 
poucos sabemos disso e mesmo esse vereador sendo da oposição encontro 
portas abertas para levar as demandas da sociedade e de forma equilibrada e 
isenta o secretario vem tentando sanar esses problemas e venho por meio 
desta reconhecer o trabalho do mesmo. Retornando oradora fala que faz as 
palavras do vereador Leonardo Dias sobre o Secretario Ivan as suas, onde 
também registra que é sempre é bem atendida pelo mesmo. O Presidente em 
exercício vereador Luciano Marinho, também usa a tribuna para elogiar o 
trabalho do Secretário Ivan. Quarto Orador vereador Francisco Holanda Filho 
comunica a população que esse vereador está a caminho de uma audiência 
oficial. Passa a se posicionar sobre a realização do São João, compreende os 
questionamentos no tocante a municípios que não tem capacidade financeira 
para atender as demandas a exemplo da saúde e ai vem um gasto exorbitante 
para realização de shows, onde poderíamos ter uma festa com custo menores 
e também entende e compreende todos que defendem a festa junina em nome 
do fortalecimento da economia e cabe ao Ministério Publico fiscalizar os gastos 
públicos. Diz que esse vereador defende que aconteça o são João e que esse 
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seja apenas o primeiro e passe a ser uma constante. Passa a discorrer sobre 
a preocupação de alguns comerciantes no tocante ao fechamento de ruas a 
partir das 16 horas e também estive com o secretario Ivan e o mesmo como 
sempre atencioso e espera que não feche as ruas tão cedo prejudicando assim 
os comerciantes nos locais próximo as festividades. Por fim parabeniza o são 
João do Eustáquio Gomes. Em aparte vereador Siderlane Mendonça fala que 
recebeu bastante reclamação da população referente ao espaço limitado no 
São João do Eustáquio Gomes, que não teve uma grande organização em 
destinação de espaço para comodidade das pessoas para curtir a  festa e 
espera que o governo do estado possa melhorar essa questão, ressaltando 
que na realização dessa festa citada, foi registrada bastante brigas e como 
policial fica preocupado. Retornando orador diz que de verdade teve muita 
gente e realmente teve momento tenso e tem a certeza que essa questão vai 
ser revista. O Presidente em exercício vereador Luciano Marinho fala da 
grande festa no Eustáquio Gomes foi boa e de fato festas de proporção grande 
é natural acontecer eventualidades e isso pode acontecer com festividades 
estadual ou municipal e mesmo que a festa seja privada.                                                                                               
. No Prolongamento do Expediente foram lidos; Projetos de Lei da vereadora 
Silvania Barbosa, protocolos de números 06080018/2022, 06080016/2022, 
06080012/2022; Projetos de Decretos Legislativos do vereador Marcelo 
Palmeira, protocolos de números 06080035/2022, 06080034/2022, 
06080031/2022; Projeto de Decreto Legislativo do vereador Francisco 
Holanda Filho, protocolo de número 06080010/2022. Pela Ordem vereador 
Oliveira Lima solicita que se coloque em pauta na ordem do dia de hoje 
processo com protocolo de número 04060020/2022, bem como solicita uma 
sessão extraordinária para que o citado processo seja votado em segunda 
discussão, sendo deferido. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 
constatado quórum regimental para deliberar a pauta, foram lidos e aprovados 
Projetos e Requerimentos de números e autorias; Indicação da vereadora 
Gaby Ronalsa, protocolo de número 06080049/2022 em discussão única; 
Indicação da vereadora Silvania Barbosa, protocolo de número 
06080020/2022 em discussão única; Indicação da vereadora Teca Nelma, 
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protocolo de número 06070055/2022 em discussão única; Indicação do 
vereador Brivaldo Marques, protocolo de número 06070057/2022 em 
discussão única; Indicação do vereador Francisco Holanda Filho, protocolo de 
número 06080022/2022 em discussão única; Indicações do vereador Aldo 
Loureiro, protocolos de números 06080045/2022, 06080047/2022 e 
06080050/2022 em discussão única; Indicação do vereador Fabio Costa, 
protocolo de número 06070053/2022 em discussão única; Indicações do 
vereador Oliveira Lima, protocolos de números 06070054/2022, 
06070058/2022, 06070059/2022, 06070062/2022, 06070063/2022, 
06070067/2022, 06080028/2022, 06080029/2022, 06080033/2022, 
06080036/2022, 06080037/2022, 06080039/2022 a 06080044, 
06080053/2022, 06080054/2022, 06080057/2022, 06080058/2022, 
06080061/2022 a 06080069/2022, 05240044/2022 em discussão única; 
Indicações do vereador Raimundo Medeiros 06080070/2022 a 
06080073/2022 em discussão única; Requerimento do vereador João 
Catunda, protocolo de número 06080055/2022 em discussão única; 
Requerimento do vereador Joao Catunda, protocolo de número 
06080055/2022 em segunda discussão; Requerimento da vereadora Teca 
Nelma, protocolo de número 06070056/2022 em discussão única; Projeto de 
Lei do vereador Raimundo Medeiros discutido pelo autor, protocolo de número 
04180099/ 2022 em segunda discussão; Projetos de Lei e de resolução do 
vereador Oliveira Lima, protocolos de números 05180018/2022 e 
04050074/2022 em segunda discussão; Projeto de Resolução da vereadora 
Teca Nelma, protocolo de número 02250050/2022 em segunda discussão; 
Projeto de Decreto Legislativo do vereador Oliveira Lima – Comenda Portos 
de Miranda ao Sr. Antônio Paulino da Silva  em primeira discussão.    
Passando para o Expediente Final, não teve oradores. Nesse momento o 
Presidente em exercício vereador Luciano Marinho convoca uma sessão 
extraordinária logo após o termino desta para aprovação do projeto de decreto 
legislativo do vereador Oliveira Lima. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para próxima terça feira em 
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horário regimental. Maceió, 09 de junho de 2022 – João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  

Baixado Em: 18/04/2024


